

# 統一協会が選挙を汚す謀略ビラ

# 自民党は黒いゆ着を たちきれ

全国各地で勝共連合=統一協会\*がばらまいている共産党攻撃の謀略ビラ。選挙を汚し、民主主義を壊す大問題です。共産党を抑えこむために、反社会的集団だとわかって利用してきた自民党の責任は重大です。

“共産党攻撃、に利用価値

反社会的集団=統一協会を  
増長させた自民党

公安調査庁が「調査中」との理由で「暴力革命」を共産党になすりつける統一協会の謀略ビラ。70年にわたって調べても何一つ証拠のないウソですが、知らない人が読めば“共産党怖いかも”となる卑劣な誹謗中傷です。

岸信介元首相が発起人となり1968年に日本で「勝共連合」を結成して以来、統一協会の反社会的実態を知りながら、共産党攻撃に利用してきた自民党。統一協会を野放しにし、本性を隠す名称変更も認め、靈感商法、高額献金などの被害を拡大させてきた責任をどうとるのでしょうか。



\*「世界平和統一家庭連合」は統一協会が反社会的集団であることを隠すために変えた名称。もともと名のついた「世界基督教統一神靈協会」から「統一協会」と表記する

「党としての調査しない」(岸田総裁)

ゆ着の真相を隠し  
統一協会を利用し続ける?!

統一協会との底なしのゆ着が厳しく批判されているのに、「関係を断つ」というだけで何もしない岸田首相。いまも反共謀略を繰り返す統一協会を、これからも利用するつもりなのでしょうか。

反社会的集団との醜い野合を  
ひた隠す自民党に、  
この春、厳しい審判をくだしましょう。